

# Arbeitskreis Asyl erhält Spende von Sparkassenstiftung Pfaffenhofen



Marktdirektor Michael Hoyer übergibt mit einem symbolischen Scheck die Spende an IKVP-Vorstandsmitglied Marita Emrich

**S** Mit einer Spende in Höhe von 1500 Euro unterstützt die Stiftung der Sparkasse Pfaffenhofen das soziale Engagement des Internationalen Kulturvereins Pfaffenhofen im Bereich Asylhilfe.

Der IKVP e.V. hat eine Anlaufstelle, vor allem für seinen Arbeitskreis Asyl, eingerichtet. Im ehemaligen Rot-Kreuz-Haus in Pfaffenhofen, an der Ecke Rot-Kreuz-Straße/Kapellenweg, hat der Verein seit 2016 ein Büro, in dem Gabi Dettke, die Leiterin des AK Asyl, regelmäßige Sprechstunden anbietet. Aktuell sind die Aufnahmekapazitäten durch die Vielzahl von neuen Migranten wieder vollkommen ausgeschöpft. Die Spende kam in der gegenwärtigen Notsituation genau zur richtigen Zeit.